

SG Kerzell	SpVgg Hosenfeld
1 Dennis Hohmann	1 Dirk Schreiner
2 Christoph Wehner	2 Maximilian Braun
3 Stephan Depta	3 Marco Link
4 Moritz Müller	4 Janosch Christoph
5 Michael Hasenauer	5 Andreas Gesang
6 Markus Müller	6 Francisco Martinez
7 Timo Hasenauer	7 Daniel Martella
8 Sebastian Heiner	8 Steffen Göhringer
9 Florian Günther	9 Nils Engebrecht
10 Maurizio Bohl	10 Christian Lehmann
11 Christian Wess	11 Benedikt Rützel
12 Dominic Schäfer	12 Julian Erb
14 Raphael Witzel	13 Niklas Schenk
16 Fabian Wehner	14 Niclas Beikirch
17 Sascha Heil	15 Stefan Schramm
18 Jürgen Hasenauer	16 Florian Grünwald
19 Felix Wehner	17 Murat Anli
20 Lars Hohmann	2.TW Musa Erdem Güclü
2.TW Michael Wehner	Trainer: Francisco Martinez
Trainer: Lars Hohmann	
Betreuer: Karl-Heinz Müller	
Florian Wess	

Schiedsrichtergespann

SG Kerzell – SpVgg Hosenfeld:

T. Wlodarczak; M. Bardt; T. Lecke

Nächste Spiele:

Sonntag, 21.10.12 um 15.00 Uhr Hünfeld II - SGK I

Samstag, 27.10.12 um 15.00 Uhr SGK I – TSV Künzell

Sonntag, 28.10.12 um 13.15 Uhr SGK II – SV Hauswurz II



Helvetia-Nachrichten

Liebe Fußballfreunde,

ein herzliches Willkommen am Sportplatz „Am Rod“ hier in Kerzell! Ein besonderer Gruß geht an unsere Gäste samt Betreuern und Funktionären aus Hosenfeld. Auch die Schiedsrichter heißen wir willkommen.

Mit der Spielvereinigung aus Hosenfeld ist heute ein Verein zu Gast, der durchaus schon einige Jahre Gruppenliga- bzw. Bezirksoberligaerfahrung hat. Dennoch hat die SpVgg in den letzten Jahren immer mal wieder in Kerzell seine Visitenkarte abgeben müssen (in der Saison 07/08 trennte man sich 1:1 und 0:0 und im Spieljahr 2010/11 unterlagen wir dem Meister dieser Saison mit 1:3 daheim und 0:4 in Hosenfeld). Unser Gast hat seit dem 22.09. nicht mehr verloren (Rothenmann 2:0; Oberaula 0:0; Niederaula 3:3). Am vergangenen Sonntag sorgte sie mit einem 10:0 gegen unseren Gemeindennachbar aus Lütter für Furore. Die Mannschaft wird trainiert von dem ehemaligen Regional- und Hessenligaspieler Francisco Martinez, der u.a. für Germania und Borussia Fulda auflief. Weitere bekannte Spieler sind u.a. Murat Anli, Steffen Göhringer und Christian Lehmann. Und mit Benedikt Rützel ist ein Spieler in den Top-Ten der Torjägerliste vertreten. Ziel der SpVgg ist der Klassenerhalt bzw. eine Platzierung im gesicherten Mittelfeld der Liga.

Bei unserer Helvetia ist nun der „graue Alltag“ der Gruppenliga eingetreten. Nach dem 2:2 gegen Lengers, gab es eine 1:5 Niederlage bei den Hessen aus Hersfeld

sowie eine sehr unrühmliche und auch in der Höhe historische 0:9 Klatsche beim Spitzenreiter Bad Soden. Natürlich kann man gegen diese beiden Spitzenteams verlieren, aber das man ein Spiel wie in Bad Soden sozusagen wegschenkt das geht nicht!!! Auch wenn wir derzeit personell nicht gerade auf Rosen gebettet sind, muss man von den Jungs, die von sich selber erwarten in der „ersten“ Mannschaft zu spielen, verlangen können mit der richtigen Einstellung ins Spiel zu gehen und zumindest kämpferisch alle Möglichkeiten abzurufen! Also mein Appell an unsere Jungs: Herz und Leidenschaft müssen immer in jedem Spiel zu erkennen sein – dann werden auch Niederlagen verziehen! Aber Lars Hohmann und Co werden hoffentlich die passende Antwort auf den Spott aus den anderen Lagern und der Umgebung finden.

Eine erfreuliche Nachricht gilt es allerdings auch zu vermelden: Nach dem 2:0 Sieg in Marbach steht unsere Truppe im Pokalviertelfinale und muss zum Sieger der Partie Großenlüder – Rothemann reisen.

In Sachen Sperre Sascha Heil, hatte die SGK Einspruch eingelegt, allerdings leider ohne Erfolg, da einer Aussage des Schiedsrichters eine besondere Bedeutung zukommt- auch wenn diese nach unserer Meinung FALSCH gewesen ist. So ist leider die Rechtsprechung heutzutage.

Unsere „Zweite“ hat natürlich auch Personalprobleme, und nach den gezeigten Leistungen gegen Schmalnau und FT Fulda dümpelt sie im unteren Mittelfeld der C-Liga. Ein Umstand der so auch nicht hinnehmbar ist, denn Saisonziel war eine bessere Platzierung als bisher. Aber anscheinend bekommt der Feierei in allen Bereichen mehr Bedeutung zu, als vorher dem runden Leder nachzugehen- Scha(n)de (dieser Satz gilt übrigens für beide Seniorenteams) ! Dieses Spiel wird von Sportkamerad Hadzo Ribic am Sonntag geleitet.

Wir sollten aber nicht alles nur schlechtreden, ihre Leistungsfähigkeit haben die Teams ja schon bewiesen (nicht nur an der Theke ☺)!

Also, einen schönen Spieltag, wünscht

Frank Atzler

	Verein	Sp.	Tore	Pkt	
					Der 14. Spieltag:
					SG Kerzell : Hosenfeld
					TSV Lengers : Bad Soden
					Hessen HEF : Großenlüder
					Hohe Luft HEF : TSV Bachrain
					Niederaula/H. : SG Ehrenberg
					RSV Petersberg : TSV Lehnerz II
					TSG Lütter : Hünfeld II
					TSG Oberaula : TSV Künzell
					TSV Rothemann : Borussia Fulda
					Die SGK-Torschützen:
					Lars Hohmann, Felix Wehner je
					6 Tore
					Sascha Heil 5 Tore
					Florian Günther 3 Tore,
					Maurizio Bohl 1 Tor
01.	SG Bad Soden	13	43:11	34	
02.	TSV Lehnerz II	13	36:16	30	
03.	Hessen Hersfeld	14	35:20	25	
04.	SG Ehrenberg.	13	33:22	23	
05.	RSV Petersberg	13	35:29	21	
06.	Niederaula/H.	14	27:21	21	
07.	Borussia Fulda	13	28:26	18	
08.	TSV Bachrain	13	20:18	18	
09.	TSV Rothemann	13	16:22	18	
10.	TSV Lengers	13	26:31	17	
11.	SpVgg Hosenfeld	13	33:32	16	
12.	SG Kerzell	13	21:35	16	
13.	Hünfelder SV II	13	23:25	15	
14.	Hohe Luft HEF	13	28:34	15	
15.	TSV Künzell	13	22:26	14	
16.	TSG Oberaula	13	14:23	12	
17.	Großenlüder	13	19:33	09	
18.	TSG Lütter	13	14:49	04	

Photo-voltaik aus Eichenzell

... mit uns fangen Sie die Sonne ein.

klaus schleicher engineering
kse

Klaus Schleicher Engineering · Waltgerstr. 9 · 36124 Eichenzell
Tel. 06659/9150820 · Mobil 0176/15500570 · www.k-s-e.com

